

Sehr geehrte Kongressteilnehmende

Wir möchten Sie darüber informieren, dass am 25. August 2020 um 12 Uhr (Zurich time) die Anmeldefrist für den Kongress endet. Auch können wir ab diesem Zeitpunkt bei Absagen keine Rückerstattungen mehr vornehmen!

Die Personen die ein Poster eingereicht haben oder einen Vortrag halten und eine Zusage erhalten haben, möchten wir ebenfalls bitten sich spätestens bis 25. August 2020, 12 Uhr auf der Kongresswebsite anzumelden.

Damit wir in diesen schwierigen Zeiten einigermaßen planen können, sind wir auf Ihre Mitarbeit angewiesen.

Wir danken Ihnen für Ihre Unterstützung und freuen uns, Sie in Luzern begrüßen zu dürfen.

Herzliche Grüsse

Das DGRM-Organisationsteam

Dear congress participants

We would like to inform you that the registration period for the congress ends on 25 August 2020 at 12 noon (Zurich time). Also, from this time on, we will not be able to give refunds in case of cancellations!

We would also like to ask the persons who have submitted a poster or are giving a lecture and have received a confirmation to register on the congress website by August 25, 2020, 12 noon at the latest.

In order for us to be able to plan to a certain extent in these difficult times, we are dependent on your cooperation.

We thank you for your support and look forward to welcoming you in Lucerne.

Best regards

The DGRM organization team